

## SMK Muhammadiyah 1 Weleri Gelar 4 Kegiatan Bertajuk Krida SKAMUHI 2018

Jum'at, 23-02-2018



**KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Banyak ikhtiar yang dilakukan oleh Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) yang bergerak di bidang pendidikan agar lembaganya dikenal lebih dekat oleh masyarakat melalui berbagai kegiatan – kegiatan positif,

seperti yang dilakukan oleh SMK Muhammadiyah 1 Weleri yang telah mengemas 4 agenda kegiatan dan siap digelar di bulan Februari dan Maret 2018. Ke empat kegiatan tersebut, yaitu Fun Ways to Learn English (11/2), Futsal Junior High School

Competition (16-17/2), Try Out Computer Base Test (CBT) yang telah berlangsung Ahad (11/2) lalu, dan jalan sehat.

Kepala SMK Muhammadiyah 1 Weleri, Kendal Abdul Wahid Dadong Wartomo, S.PdI, Dip.Kmd mengatakan Krida Skamuhi ini kegiatan sekolah kami untuk berbagi dan memperkenalkan kepada masyarakat.

" Sasaran kami jelas mereka lulusan SLTP yang selama ini kami hanya mengambil siswa, tidak pernah berbagi kepada mereka. " kata Dadong ketika ditemui Sabtu (17/2) di ruang kerjanya.

Dadong memahami bahwa berbagi kepada siswa SLTP harus dimaknai sebagai bentuk pemberian sesuatu yang belum tentu ada pada mereka.

" Berbagi ini harus dimaknai dengan pemberian – pemberian sesuatu yang sifatnya membantu atau memfasilitasi. Kami membantu mereka yang memiliki bakat di bidang olahraga futsal melalui turnamen, kami memfasilitasi mereka latihan Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) melalui Try Out Computer Base Test, dan kami juga memahamkan atau memotifasi bahwa Bahasa Inggris itu mudah melalui Fun Ways to Learn English " bebermya.

Dijelaskan pula, partisipasi para pelajar SLTP terhadap tiga kegiatan yang sudah digelar itu cukup menggembirakan.

" Fun ways to learn English diikuti oleh 200 siswa, try out computer base test diikuti 170 siswa dari SMP Negeri 3 Gringsing, Batang berjalan dengan lancar dengan dua sesi dan Futsal diikuti oleh 18 tim dari 13 sekolah yang terdaftar " ungkapnya.

Terhadap sekolah yang dia pimpin, harus dapat dipahami bahwa SMK Muhammadiyah 1 Weleri adalah sekolah yang sudah eksis, tetapi belum dikenal kepada masyarakat luas, terutama siswa SLTP, maka perlu dikenalkan.

" SMK Muhammadiyah 1 Weleri tidak sekedar ada, tetapi betul – betul produktif, dan sejajar dengan sekolah SMK lain yang bisa mengantarkan para lulusannya pada kompetensi –kompetensi industri. Hal itu penting karena untuk dikenalkan kepada calon siswa yang belum jelas memilih jenjang pendidikan selanjutnya, dan perlu kita tawarkan berbagai hal yang bisa mewujudkan potensinya "

Menurut beliau kegiatan yang bertajuk Krida Skamuhi sudah ada di tahun yang lalu, tetapi tidak dikelola dengan baik, tidak menggelar beberapa kegiatan sebagai daya tarik masyarakat, terutama siswa – siswi SLTP.

" Maka melalui Krida Skamuhi tahun ini semoga berdampak positif terhadap eksistensi SMK Muhi Weleri " harapnya.

Kegiatan Krida Skamuhi akan ditutup dengan kegiatan jalan sehat untuk umum yang rencananya dilaksanakan 17 Maret mendatang. (A.Ghofur/MPI Kendal)